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平成２８年１１月４日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２８年１１月４日（金） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、福田、宮元、今越、百万、大西、池野 

１．議題 

① こぶし会全国一斉ボウリング大会金沢会場の参加者確認について 

② 常任若手幹事合同研修会について 

③ 冬の異業種交流会開催について 

④ 第三回連絡幹事会実施について 

⑤ 経工会入会記念パーティ実施について 

⑥ 平成 29 年度事業計画及び予算編成について 

⑦ その他 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

  

① こぶし会全国一斉ボウリング大会金沢会場の参加者確認について 

 宮元幹事から「11 月 12 日（土）（18:30 受付、19:00 開始）御経塚グランドボウルに

てこぶし会全国一斉ボウリング大会が行われる。金沢会場の経工会からの参加は、家族

含めて 13 名で、内訳は会員 10 名、家族 3 名となっている。本日締め切りのため確定と

したい。」との報告があり、本日 4 日に締め切りこぶし会へ申し込むことになった。 

 

② 常任若手幹事合同研修会について 

 宮元相談役から、「11 月 26 日（土）〜27 日（日）スイート和倉にて幹事研修会を予

定している。宿泊に 4 人部屋を 3 部屋（501,502,504）手配してあり、12 人までの参

加を予定している。現時点の参加者は、501 室（福田、宮元、村井（豊））、502 室（今

越、百万、小幡（保留））、504 室（大西、池野）の 7 名となっている。なお 26 日（土）

の忘年会会費は、一律 2,000 円としたい。」との報告があった。 

 高木会長より、「今回は都合により欠席したい。代わりに小幡さんに声を掛けておく。

幹事研修会には、一年間の事業に協力してもらった幹事に声をかけてほしい。特にこ

ぶし祭やボウリング大会でお手伝いいただいた幹事や今後協力してもらえそうな若手

幹事にも声をかけたい。締め切りは 18 日頃までとして部屋割りを作成したい。スケジ

ュールは、26 日 19:00 現地集合、一日目は忘年会、二日目は 8:00 朝食後に研修会を行

い、平成 29 年度事業計画と予算編成を審議決定したい。」との提案があり了承された。 

 

③ 冬の異業種交流会開催について 

 高木会長より、「第 31 回冬の異業種交流会は、平成 29 年 1 月 22 日（日）10:30 より ANA

ホリディイン金沢スカイにて開催したい。講演は、『これまでの歩みとこれからの工大の学

生に望むこと ～ITの技術革新と社会の変革～』と題して情報フロンティア学部経営情報

学科 教授 齋藤正史先生の講演を予定しており、１月１日発行の会報こぶしに告知を掲載

する予定である。幹事各位には周囲の会員へお声掛けをお願いしたい。参加者は、１月の

常任幹事会にて確認したい。」との提案があり了承された。 

 宮元相談役から「今回はホテル側の手配の都合で、講演の会場が 16 階レストラン

KENROKU 内の個室になることを承知いただきたい。」との報告があり了承された。 
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また今越会計から、「夏の異業種交流会の講師は会員から選出することになっているが、

10 月 26 日北國新聞に掲載された竹田雄一氏（経営・大学院卒、タケダ機械社長、41 歳）

を推薦しておきたい。」との報告があった。 

 

④ 第三回連絡幹事会実施について 

 高木会長より「次回の第三回連絡幹事会の日程を決定したい。事業計画では 1 月 28

日（土）となっているが、授業等の兼ね合いもあり土曜日は避けたほうがよいという意

見もある。齋藤先生に都合を聞いて決定したい。」との説明があり、第一候補日を 1 月

28 日（土）、第二候補日を 1 月 26 日（木）のいずれも正午からで調整することとなった。 

 

⑤ 経工会入会記念パーティ実施について 

宮元相談役より「会場の都合もあるため、入会記念パーティの日程を決定したい。従

来通り、卒業式（平成 29 年 3 月 11 日（土））の前日の 3 月 10 日（金）でよいか？」と

の案が提示され、例年通り、入会記念パーティは卒業式の前日にあたる 3 月 10 日（金）

に決定した。 

高木会長より「今期の卒業予定者は、9 研究室約 70 人を見込んでいる。これに教員と

常任幹事を入れると、総勢 90 人程度が見込まれる。会場案としては従来からお世話にな

っている ANA ホリディイン金沢スカイで問題ないか？会場を審議してもらいたい。」と

の提案があり、設備や利便性の点で従来通りANAホリディイン金沢スカイに決定した。

ついては、ホテルとの調整は宮元幹事へ一任することになった。 

 

⑥ 平成 29 年度事業計画及び予算編成について 

 高木会長より、「そろそろ来年度の事業計画を準備したい。平成 29年度の事業計画と助

成申請案について、審議してもらいたい。」との説明があった。これに対して、池野より

「平成 29年度予算申請案と事業計画案のたたき台を作成した。常任幹事会は今年度の実

績から、スケジュールを第一または第二週目の金曜日を基本としている。また穴水サン

セットセッションと経工会ゴルフコンペ、常任若手幹事合同研修会の日程についても審

議いただきたい。」との説明があった。 

審議の結果、常任幹事会のスケジュールは金曜案、穴水サンセットセッションは例年

通り 9 月 2 週目とし、経工会ゴルフコンペはこぶし会ゴルフコンペと競合を避けるため

その翌週に仮決定、常任若手幹事合同研修会は会長の都合を踏まえて 12月一週目に変更

した。今回の事業計画案と予算請求案についてさらに次回の和倉での幹事研修会二日目

の朝食後の研修会にて再審議の上、決定することとなった。 

 

⑦ その他 

なし 

 

 

以上をもって 20：10 に会は終了し、次回の幹事会は１１月２７日（日）スイート和倉に

て研修会と同時開催としこれをもって１２月の幹事会に振り替えることになった。また、

１月の幹事会は事業計画を変更して、１月１２日（木）に決定し、散会した。 


